

# *Cuba remporte la Coupe de Challengers NORCECA de volley messieurs*

---



La Havane, 11 juin, (RHC).- Cuba a remporté ce dimanche la Coupe Challengers NORCECA de volley messieurs. Un tournoi que les volleyeurs cubains ont gagné invaincus. Ils ont ainsi décroché le billet que réservait la NORCECA, la Confédération de volley de l'Amérique du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes pour la Finale mondiale de qualification pour la Ligue des Nations 2019.

Il faut dire que le match final a été plus animé qu'on ne l'attendait. Après un premier set que les Cubains ont remporté aisément, les Costariciens ont repris de forces et opposé une forte résistance.

Nicolás Vives, directeur technique de la sélection cubaine, a avoué que ses disciples n'avaient pas beaucoup joué ensemble ces derniers temps et donc, ils avaient besoin de le faire contre n'importe quelle autre équipe. «L'important est la cohésion du groupe, la combinaison de services, de passes et des attaques. En général, mon équipe est jeune, les joueurs de changement encore plus et ils ont besoin de jouer beaucoup. Chaque tournoi est important et nous en profiterons également de la finale mondiale parce que nous sommes décidés à remporter la médaille d'or aux Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes», a-t-il relevé.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/164304-cuba-remporte-la-coupe-de-challengers-norceca-de-volley-messieurs>



**Radio Habana Cuba**